

- MARDI 27/10/2020 A 12H19
- | SAINT-ZACHARIE

Saint-Zacharie : des collégiens nettoient les berges de l'Huveaune

Par La Provence



Les élèves de la classe de 5e Armstrong du collège des Seize Fontaines ont ramassé des déchets. PHOTO A.K.

1

Le nettoyage de l'Huveaune est toujours un sujet sensible au vu du nombre de déchets s'entassant dans le fleuve. Cette opération relève de la compétence du Syndicat mixte du bassin-versant de l'Huveaune (SMBVH), mais les actions diverses menées par les bénévoles, comme les pêcheurs de l'association l'Écrevisse de l'Huveaune, sont toujours les bienvenues.

Dernièrement, ce sont les élèves de la classe de 5e Armstrong du collège des Seize Fontaines, encadrés par leur professeure des sciences de la vie et de la terre, Magali Tacchi, qui ont effectué un ramassage des déchets sur une partie du cours d'eau, une manière de les sensibiliser à la protection de l'environnement et sur la durée de vie des déchets plastiques. Une bouteille en plastique met 200 ans à se dégrader et, pour une canette, c'est le double ! Les nombreux emballages, bouteilles et canettes en plastique récoltés, dûment comptés et répertoriés, ont été déclarés sur le site ReMed zéro plastique, un réseau qui rassemble et fédère, à l'échelle de la région Sud, toute organisation ou partie prenante souhaitant contribuer à la réduction des déchets sauvages qui aboutissent en Méditerranée

(associations à but non lucratif, acteurs publics, gestionnaires, établissements scolaires, entreprises, groupement d'entreprises).

Une excellente opération de sensibilisation menée à l'intention des collégiens qui ont reçu le soutien et les félicitations de plusieurs élus municipaux dont le maire, Jean-Jacques Coulomb qui, justement, préside le SMBVH depuis septembre dernier.